

Juramentan nueva directiva ASOPROCISA

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 19 de Abril de 2017 09:46 - Última actualización Miércoles 19 de Abril de 2017 10:08

En un acto celebrado en el Paraninfo Doctor Defilló, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), la Comisión Central Electoral, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) juramentó a los integrantes de las asociaciones de profesores de distintas facultades, centros y recintos universitarios regionales, que resultaron electos en las pasadas elecciones de dichos gremios.



Integrantes de la nueva directiva de ASOPROCISA, juramentados por la maestra María Luisa Sánchez de Ascarro, presidenta de la Comisión Central Electoral.

Esta actividad fue presidida por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la FCS, respectivamente; Ana Julia Reynoso, presidente de la comisión Central Electoral, y por los señores Nicolás Madé Serrano y Hugo Cedeño, secretario y vocal de esta entidad; así como también, por Santiago Guillermo, presidente de la Federación de Asociaciones de Profesores de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (FAPROUASD).

Juramentan nueva directiva ASOPROCISA

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 19 de Abril de 2017 09:46 - Última actualización Miércoles 19 de Abril de 2017 10:08



El doctor Wilson Meija y la doctora Rocel El Estrecho (extremo izquierdo) de la inauguración de



Arriba, momentos en que maestros legisladores se juramentaron. Debajo, maestros